



Public Service Alliance of Canada  
Alliance de la Fonction publique du Canada

**NOTICE OF VACANCY**

July 13, 2015

TO: PSAC National Officers, Local and Branch Presidents in the Prairie Region (Please post and distribute within your membership)

FROM: Robyn Benson

RE: **Vacancy: Alternate REVP Prairies**

Because of the summer period, please be advised that we are extending the deadline for nominations to **July 31, 2015**.

Therefore, should an election be required, the AEC will issue a ballot by mail the third week of August.

In Solidarity,

A handwritten signature in cursive script that reads 'Robyn Benson'.

Robyn Benson  
National President

c.c. AEC



Public Service Alliance of Canada  
Alliance de la Fonction publique du Canada

## AVIS DE VACANCE

Le 13 juillet 2015

**DESTINATAIRES :** Tous les officiers nationaux ainsi que tous les présidents et toutes les présidentes des sections locales et succursales de l'AFPC dans la région des Prairies (Veuillez afficher et distribuer parmi vos membres)

**EXPÉDITRICE :** Robyn Benson

**OBJET :** **Vacance : suppléant ou suppléante de la VPER Prairies**

Étant donné la période estivale, veuillez noter que nous prolongeons les délais pour les candidatures au **31 juillet 2015**.

Par conséquent, si une élection est nécessaire, le CEA procédera à un vote postal la troisième semaine d'août.

En toute solidarité,

La présidente nationale,

A handwritten signature in cursive script that reads 'Robyn Benson'.

Robyn Benson

c.c. CEA